



HAPPY IMMOBILIER

8 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 8106951

650 000 €

Mollégès

Maison à vendre (13940)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le centre du joli village de Mollégès, venez vite découvrir cette charmante maison de famille qui offre beaucoup d'atouts :Tout d'abord son joli terrain (de 1700m2), en partie arboré, avec piscine refaite à neuf, grande terrasse et espace parking pour plusieurs véhicules. Ensuite, ses 6 chambres de belle taille (dont 2 en RDC) + un bureau + une pièce dressing, le tout sans lésiner sur les espaces de vie (séjour / salon / cuisine) qui représentent plus de 70m2. Enfin, son emplacement idéal à moins de 5 minutes à pied des commerces, au calme et à l'abri des regards !Produit rare sur le ...

In the center of the pretty village of Mollégès, come quickly to discover this charming family house that offers many assets:First of all its pretty ground (of 1700m2), partly wooded, with new pool, large terrace and parking space for several vehicles. Then, its 6 bedrooms of good size (including 2 on the ground floor) + an office + a dressing room, all without skimping on the living areas (living room/ living room/ kitchen) which represent more than 70m2. Finally, its ideal location less than 5 minutes walk from the shops, quiet and out of sight!Rare product on the market!Is it for you? ...

**HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE**

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

